

En el marco de su plan de racionalización de activos

Adif pone en alquiler la antigua estación de viajeros de Martíalay, en Alconaba (Soria)

- **Situada en la antigua línea Santander-Mediterráneo, tiene una superficie de 145 m², sobre una parcela de 5.000 m²**

28 MARZO 2023

Adif ha puesto en alquiler la antigua estación de viajeros de Martíalay, situada en Alconaba (Soria), a unos 12 kilómetros de la capital soriana. El inmueble, una edificación en planta baja de la antigua línea Santander-Mediterráneo, tiene 145 m² de superficie, sobre una parcela de 5.000 m² aproximadamente.

Las ofertas económicas se pueden presentar por correo electrónico (patryurb_noroeste_cyl@adif.es) hasta el próximo 20 de abril. La disponibilidad del inmueble es inmediata, con una renta de salida de 180 euros/mes.

Más información en la web de Adif: <https://www.adif.es/w/23003-escanovillarcayo-burgos-edf-viajeros-?pageFromPlid=865>

Plan de racionalización de activos

Adif continúa llevando a cabo, de forma progresiva, su plan de racionalización de activos, con el objetivo de mejorar su eficiencia, generar ingresos y reducir costes.

Entre las medidas de este plan figuran la puesta en valor del patrimonio inmobiliario de la entidad que no es sustancial e imprescindible para el desarrollo

Nota de prensa

de la actividad de Adif y optimizar el uso de los espacios y dependencias de carácter interno.

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 987842335

prensanoroeste@adif.es

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de
citar fuentes
www.adif.es*